RATHAUSKORRESPONDENZ vormittags findet in der Magistratsabteilung 42 eine öffentliche Anbots verhandlung über die Verpachtung der Gastwirtschaft auf dem städtischer Pferdemarkt in Margareten statt. Nähere Auskunft erteilt die Magistrats-Wettbewerb Wien im Blumenschmuck! Die Gemeinde hat im vergangenen Jahr Plaketten verteilt.Im Gemeinderatsausschuss für technische Angelegenheitrag wurde einstimmig angenommen und zugleich beschlossen, dass über lendes Komitee entscheiden soll. Mit der Durchführung aller Beschlüsse dieses Komitees wurden die Magistratsabteilung 22 betraut Für die Verteilung von Preisen und Diplomen wurde, so wie im Vorjahr, ein Betrag schuss hat am Mittwoch abermals die Einführung der elektrischen Beleuchtung in einer Reihe von Strassen beschlossen. Es werden die Simmeger Hauptstrasse von der Einmündung der Lainzerstrasse bis zur Verbindie Rosensteingasse und Taubergasse und die Innstrasse statt der bisten. Die Kosten dieser Arbeiten betragen 89,380 Schilling und es wird mit der Durchführung sofort begonnen werden. Eine grosse Wohnhausanlage in Simmering. Auf Antrag des städtischen Eaureferenten amtsführenden Stadtrates Siegel hat der technische Ausschuss des Cemeinderates am Mittwoch den Entwurf des Wiener Stadtbauamtes für eine Wohnhausanlage in Simmering, Ehamgasse-Geiselbergstrasse, genehmigt Auf dem 4950 Quadratmeter grossen Baublock werden zwölf Wohnhäuser errichtet werden, die eine Fläche von 2806 Quadratmeter umfassen, während 2144 Quadratmeter auf Hofflächen entfallen. Die drei grossen Höfe werden gärtnerisch ausgestaltet. Die Anlage enthält 201 Wohnungen, sieben Einzelzimmer, ein Geschäftslokale und acht Werkstätten. Auch werden zwölf Waschküchen eingebaut. Die Kosten dieser grossen städtischen Wohnhausanlage werden auf 2,750.000 Schilling veranschlagt und aus den Eingängen der Wohnbausteuer gedeckt.